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Abstract (en)
[origin: US6249725B1] In a method of controlling at least one station display (1), where a vehicle (2) transmits its actual location (x1) to a central
control station which calculates the estimated waiting time (tw) until the vehicle (2) reaches the station (x2), and controls the station display (1) to
visually signal this waiting time (tw) to improve the accuracy of the indicated waiting time (tw), it is provided that the waiting time (tw) of a number (n)
of immediately preceding vehicles (3, 4, . . . ) is calculated as a function of the trend line of the actual travel times (t1, t2, . . . tm, tm+1. . . tn).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Ansteuerung mindestens eines Haltestellen-Displays (1), bei dem ein Fahrzeug (2) die aktuelle Position
(x1) an eine Steuerzentrale übermittelt, welche die voraussichtliche Wartezeit (tw) bis zum Eintreffen des Fahrzeuges (2) an der Haltestelle (x2)
berechnet, und das Haltestellen-Display (1) zur visuellen Signalisierung dieser Wartezeit (tw) ansteuert. Zur Verbesserung der Genauigkeit der
angezeigten Wartezeit (tw) ist vorgesehen, daß die Wartezeit (tw) in Abhängigkeit von der Trendlinie der tatsächlichen Fahrzeiten (t1, t2, ...tm, tm
+1,...tn) einer Anzahl (n) unmittelbar vorher gefahrener Fahrzeuge (3, 4, ...) berechnet wird. <IMAGE>
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